

HALLESCHE zahlt Beitragsrückerstattung von mehr als 49 Millionen Euro

**Für Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2011 zahlt die HALLESCHE Krankenversicherung in diesen Tagen mehr als 49 Millionen Euro an ihre Versicherten. Insgesamt profitieren rund 96.000 Versicherungsnehmer von der Beitragsrückerstattung. Das sind 5,5 % mehr als im Vorjahr.
**

11. Oktober 2012 - Für Leistungsfreiheit im Kalenderjahr 2011 zahlt die HALLESCHE Krankenversicherung in diesen Tagen mehr als 49 Millionen Euro an ihre Versicherten. Insgesamt profitieren rund 96.000 Versicherungsnehmer von der Beitragsrückerstattung. Das sind 5,5 % mehr als im Vorjahr.

Die HALLESCHE hält unverändert an ihrer Beitragsrückerstattung in der versprochenen Höhe fest. Damit setzt das Unternehmen seine nachhaltige Geschäftspolitik fort.

Kontakt:

HALLESCHE
Krankenversicherung auf Gegenseitigkeit
Andreas Bernhardt
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -
Telefon: 0711 / 6603 - 2922
Telefax: 0711 / 6603 - 2669
E-Mail: presse@hallesche.de
Webseite: www.hallesche.de

